



la
patère
rose

"On adore La patère rose.
Et on vous prévient : on va souvent le répéter."

-Les Inrocks

Sortie de l'album le 14 septembre 2010

Formé du claviériste et échantillonneur Thomas Hébert (alias Roboto), du batteur et DJ Julien Harbec (alias Kilojules) et de la chanteuse-pianiste Fanny Grosjean (alias Fanny Bloom), La patère rose est un groupe électro-pop à l'univers coloré, passionné et au son sensible.

C'est en 2003 que les membres de La patère rose se rencontrèrent au cégep de Sherbrooke pour ensuite commencer à jouer ensemble deux ans plus tard.

En 2005, Fanny Grosjean se rend à la finale nationale de Cégeps en spectacle, alors que Julien et Thomas forment le groupe Misteur Valaire.

En 2008, ils développent leur son unique et se présentent aux Francouvertes. L'univers sonore du trio, inspiré de Camille, Émilie Simon, Lily Allen, en passant par Martha Wainwright et The Do, séduit le public ainsi que le jury et leur permet de remporter la grande finale de la 12e édition des Francouvertes. Ils ont également remporté le Prix de la chanson SOCAN pour « Backyard souvenir » ainsi que le Prix du public.

Après une participation remarquable aux FrancoFolies de Montréal en 2008 et au Festival Osheaga, La patère rose a participé aux Francofolies de Spa en Belgique et est présentement en tournée partout au Québec.

Le groupe est également en nomination dans les catégories Révélation de l'année et Album alternatif de l'année à l'édition 2009 de l'ADISQ. Après avoir participé au festival SXSW en 2010, La patère rose part en tournée en France avec le nouveau roi de la pop (le nôtre en tout cas), Mika. L'album sera disponible en France le 14 septembre sous le label naïve.

Promo naïve + 33 (0) 1 56 02 20 00
Commercial naïve +33 (0) 1 44 91 64 11
Presse Corinne Stenneler : cstenneler@naive.fr
Radio Maya Dagnino : maya@naive.fr
TV Florian Leroy : fleroy@naive.fr
International Kim To : kto@naive.fr

www.lapatererose.com/
www.myspace.com/lapatererose

**GROSSE
BOITE** naïve





la
patère
rose



Album to be released on September 14th 2010

Formed by keyboards player Thomas Hébert (aka Roboto), drummer and DJ Julien Harbec (aka Kilojules) and singer and pianist Fanny Grosjean (aka Fanny Bloom), La patère rose is a colorful electro-pop band.

Members of La patère rose met in 2003 in Cegep in Sherbrooke but started playing together two years later when Fanny Grosjean was in the last two national finalists for Cegep en spectacle and Julien and Thomas just formed Mister Valaire.

In 2008 they decided to form a band together and create a unique sound for Quebec's music contest Francouvertes. They won for their distinct sound inspired by Camille, Émilie Simon, Lily Allen, The Do, Martha Wainwright and Jacques Brel. They also won the Prix de la chanson Socan for their song Backyard souvenir and the public prize.

The trio won Radio-Canada Rising Star Prize at Rideau for their music's audacity and quality. Their self-titled album was released in March 2009 on Grosse Boîte (Tricot machine, Coeur de pirate, Jean Leloup).

The band participated in renowned music fest like FrancoFolies of Montreal, Osheaga and FrancoFolies of Spa in Belgium and toured across Quebec. The band was nominated for Alternatif album of the year and Breakthrough Artist of the year at GAMIQ and ADISQ in 2009.

The album will be released on September 14th through naïve.

Promo naïve + 33 (0) 1 56 02 20 00
Commercial naïve +33 (0) 1 44 91 64 11
International Kim To : kto@naive.fr

www.lapatererose.com/
www.myspace.com/lapatererose

**GROSSE
BOÎTE** naïve

